

Erinnerungen sind wie Sterne,  
die tröstend in das Dunkel  
unserer Trauer leuchten

Frieda Wagner-Egli  
Stephan Albert Wagner

## Herzlichen Dank

für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben  
für einen Händedruck, wenn Worte fehlten  
für alle Zeichen der Liebe und Freundschaft  
für die Blumen- und Geldspenden  
für die grosse Anteilnahme bei der Trauerfeier  
für die herzlichen Zuwendungen in diesen schweren Tagen

Ein besonderer Dank gilt den Pflegenden und Ärzten für die feinfühlige Begleitung unserer Eltern, der Pastoralassistentin Frau Bolliger für die einfühlsamen und tröstenden Worte während den Trauerfeiern, dem Blumenladen «Bluemigs & meh» für den wundervollen Blumenschmuck und dem Gastroteam für die schöne Gestaltung der Abschiedssessen

Die Töchter Frieda, Ruth, Judith und Heidi mit ihren Familien